
   

 

 むつ市議会第２２８回定例会一般質問 

 

（平成２８年６月１７日から） 

質 問 順 序 議 席 番 号 通    告    者 

１  １ 番 原  田  敏  匡  議 員 

２  ４ 番 工  藤  祥  子  議 員 

３ １２ 番 岡  崎  健  吾  議 員 

４ １０ 番 東     健  而  議 員 

５ ２４ 番 濵  田  栄  子  議 員 

６ １４ 番 佐  賀  英  生  議 員 

７ １１ 番 菊  池  光  弘  議 員 

８ １３ 番 鎌  田  ち よ 子  議 員 

９  ５ 番 横  垣  成  年  議 員 

１０ ２３ 番 野  呂  泰  喜  議 員 

１１ １８ 番 斉  藤  孝  昭  議 員 

１２  ８ 番 石  田  勝  弘  議 員 
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質 問 者   １番  原  田  敏  匡  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．財政について (1) 資金企画室の平成２７年度の実

績と平成２８年度の見通しについ

て 

市 長

２．下北ジオパーク構想

について 

(1) 現地調査までの今後の展開につ

いて 

(2) 認定された場合の経済効果と整

備・保全に係る予算について 

市 長

３．むつ市の自主事業に

ついて 

(1) 高齢者事業分について 

(2) 子育て事業分について 

市 長

 

 

 

質 問 者   ４番  工  藤  祥  子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．「改正」介護保険に

ついて 

(1) 要支援者のホームヘルプ・デイサ

ービスを、総合事業に移行しても現

行相当のサービスを持続できるの

かについて 

市 長

２．就学援助について (1) 支給内容を国の基準に引き上げ

るべき 

(2) 入学準備金を３月に早めて支給

できないか 

教育委員会委員長

３．健診について (1) 川内地区で身近な地域の健診場

所が今年２カ所なくなり不便にな

った、復活できないか 

市 長
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質 問 者   １２番  岡  崎  健  吾  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．指定管理者制度につ

いて 

(1) 指定管理における事故等につい

て 

(2) 経費の削減は図られているのか 

市 長

２．水産業振興について (1) ナマコ密漁監視システムの導入

について 

市 長

３．教育について (1) 学校における熱中症予防対策に

ついて 

(2) 学校での組体操について 

(3) 教師の多忙化解消について 

教育委員会委員長
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質 問 者   １０番  東     健  而  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．防災計画と行動指針

について 

(1) 当市の全体的な防災計画につい

て 

(2) 災害時の職員の組織化と対応に

ついて 

(3) 住民参加の呼びかけと指導者の

育成について 

(4) 湾岸にある公共施設の防災計画

について 

(5) 災害に特化した基金の積み立て

について 

市 長

２．観光振興対策につい

て 

(1) 川内川渓谷への誘客対策につい

て 

(2) ジオパークと観光プロモーショ

ンについて 

(3) 史実を活かした観光対策につい

て 

市 長

３．太陽の恵み基金につ

いて 

(1) 条例制定後の基金の現状につい

て 

(2) 太陽光発電設備の設置と資金の

積み立てについて 

(3) 基金の周知と普及について 

(4) 基金使用申請者なしの時の基金

と積み立てはどうなるのか 

市 長
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質 問 者   ２４番  濵  田  栄  子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．地方創生について (1) まち・ひと・しごとの創生につい

て、それぞれのこれまでの成果と今

後の取り組みについて 

市 長

 

 

 

質 問 者   １４番  佐  賀  英  生  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．地域自治について (1) 町内会活動について 

 ① 加入促進について 

 ② 市が各町内会（自治会）に望む事

は何か 

 ③ 春季大掃除について 

 ④ 町内会（自治会）からの要望事項

の達成率について（要望件数と達成

率） 

 ⑤ 町内会（自治会）の相談窓口の充

実について 

 ⑥ 市が考える及び想定している今

後の町内会（自治会）の姿について

市 長

２．ジオパーク活動につ

いて 

(1) 児童生徒の取り組みについて 

(2) 取り組み団体に対する応援体制

について 

市 長
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質 問 者   １１番  菊  池  光  弘  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．防災・減災について (1) 学校耐震化について 

(2) 公共施設の耐震化について 

(3) 水道管路緊急改善事業について 

(4) 防災ラジオについて 

市 長

教育委員会委員長

公 営 企 業 管 理 者

２．観光振興について (1) 釜臥山展望台までの道路案内標

識について 

(2) 早掛沼公園について 

市 長

 

 

 

質 問 者   １３番  鎌  田  ち よ 子  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．防災対策について (1) 災害対策本部の機能強化につい

て 

(2) 安全・安心まちづくりについて 

市 長

２．子育て支援について (1) 安心して子どもを産み育てられ

る環境整備について 

(2) 児童虐待防止対策について 

市 長

３．介護保険事業につい

て 

(1) 介護予防・日常生活支援総合事業

について 

市 長
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質 問 者    ５番  横  垣  成  年  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．財政について (1) 新体育館の財政への影響につい

て 

市 長

２．水産業について (1) ＭＳＣ（海洋管理協議会）認証に

ついて 

市 長

３．住生活について (1) 田名部地区の品ノ木団地につい

て 

(2) 住生活基本計画について 

市 長

４．ごみについて (1) ごみ袋について 

(2) ごみの減量化について 

市 長

 

 

 

質 問 者    ２３番  野  呂  泰  喜  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．市長の政治姿勢につ

いて 

(1) 財政再建について 

(2) 財政中期見通し 

 ① 緊急健全化対策について 

市 長

２．地域資源の湧水利用

について 

(1) 大湊地区の資源である湧水群８

カ所の整備について 

市 長

３．大湊地区の除排雪対

策について 

(1) 市道浜通線の消融雪溝整備につ

いて 

(2) 大湊地区ボランティアによる除

排雪について 

市 長
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質 問 者   １８番  斉  藤  孝  昭  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．改正地域再生法につ

いて 

(1) 企業版ふるさと納税及び地方創

生推進交付金を活用するための戦

略はあるのか、また、予定している

事業は何か 

市 長

２．社会貢献について (1) 献血や骨髄バンク事業への普及

啓発を積極的に行うべきではない

か 

(2) 骨髄ドナー助成制度を実施でき

ないか 

市 長

３．社会保障について (1) 人工透析の必要な高齢者を受け

入れる施設の環境整備を急ぐべき 

市 長
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質 問 者    ８番  石  田  勝  弘  議 員 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁を求める者 

１．道の駅建設について (1) 建設用地について 

(2) 昨年度の基本構想策定業務委託

料を全額減額した理由は何か 

(3) 基本構想策定はいつ頃になるの

か 

(4) 道の駅の機能について 

(5) オープン予定はいつか 

市 長

２．市指定のごみ袋につ

いて 

(1) ごみ袋の価格を見直す背景は 

(2) 価格改定案の内容について 

(3) 不法投棄を増やす遠因にならな

いか 

(4) 分別意識の向上をまず指導すべ

きではないか 

市 長

３．教育施設について (1) 旧むつ市地区内の古い校舎の

小・中学校の、肢体不自由児童・生

徒に対する施設環境は十分か 

(2) 肢体不自由児学級が認可されて

いる学校はあるのか 

(3) 肢体不自由児童・生徒に配慮した

多目的トイレの設置などの対策の

充実について 

(4) 障害を持つ児童・生徒に配慮した

教育環境施設の充実のため、障害者

支援法による補助金制度はないの

か 

市 長

教育委員会委員長
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